

البيان المالي لبيمو السعودي الفرنسي

بيان الدخل الموحد

Table showing financial data for the period ending 30 September 2023, including revenue, expenses, and profit components.

إلى الإيضاحات المرفقة من 1 إلى 33 تشكل جزءاً من هذه البيانات المالية الموحدة المختصرة وتقرأ معها

بيان الدخل الموحد

Table showing financial data for the period ending 30 September 2023, including revenue, expenses, and profit components.

إلى الإيضاحات المرفقة من 1 إلى 33 تشكل جزءاً من هذه البيانات المالية الموحدة المختصرة وتقرأ معها

بيان الدخل الشامل الموحد

Table showing comprehensive financial data for the period ending 30 September 2023, including revenue, expenses, and profit components.

إلى الإيضاحات المرفقة من 1 إلى 33 تشكل جزءاً من هذه البيانات المالية الموحدة المختصرة وتقرأ معها

بيان الدخل الشامل الموحد

Table showing comprehensive financial data for the period ending 30 September 2023, including revenue, expenses, and profit components.

إلى الإيضاحات المرفقة من 1 إلى 33 تشكل جزءاً من هذه البيانات المالية الموحدة المختصرة وتقرأ معها

Association of Syrian Certified Accountants logo and text. Includes title 'تقرير معلق الحسابات المستقلة حول مراجعة البيانات المالية الموحدة المرحلية المختصرة' and detailed financial review content.

بيان التغيرات في حقوق الملكية الموحدة

Table showing changes in equity components for the period ending 30 September 2023.

Table showing changes in equity components for the period ending 30 September 2022.

تتمثل دراسة طلب إصدار أسهم زيادة رأس المال والبالغ 8,000,000 ليرة سورية ويبدأ تسجيل الأرباح لدى هيئة الأوراق والأموال المالية السورية والبالغ 9,000,000 ليرة سورية ورسم تسجيل وإيداع لدى مركز القسامة والحفظ المركزي والبالغ 2,100,000 ليرة سورية ورسم طابع نسبي والبالغ 46,001,060 ليرة سورية تم دفعه من زيادة رأس المال الموافق عليها والبالغة 10,000,000,000 ليرة سورية.